



## **Nomination de Michel Barnier : le coup de force se poursuit ! Plus que jamais : mobilisation pour les revendications !**

*Montreuil, le 5 septembre 2024*

Le jeudi 5 septembre 2024, le président Macron a décidé de nommer Michel Barnier Premier ministre.

Plusieurs fois ministre et commissaire européen, il est un fervent partisan des politiques de rigueur et de privatisation. Il considère ainsi qu'à l'Education nationale, « les fonctions support et l'administration sont plus lourdes chez nous que partout ailleurs ». Autrement dit, il faut dégraisser ! Comme Jean-Michel Blanquer et tous les ministres de M. Macron, c'est un partisan de l'autonomie des établissements avec des chefs d'établissement qui recrutent les enseignants.

Territorialisation de l'Education nationale, apprentissage à 14 ans... le président Macron confirme sa volonté de poursuivre ses attaques contre la jeunesse et les travailleurs en s'asseyant sur les aspirations majoritaires !

Confrontés aux conditions d'une rentrée désastreuse, les personnels se réunissent dans leurs écoles, leurs établissements, leurs services et établissent leurs revendications. Ils se mobilisent et organisent des rassemblements et des grèves, comme à Toulouse aujourd'hui où plus de cinquante personnels, avec des parents et des élus, se sont regroupés devant le Rectorat pour exiger les recrutements nécessaires et le recours aux listes complémentaires du concours.

**Plus que jamais, la FNEC FP-FO soutient les personnels et ses syndicats qui ont décidé de se saisir de toutes les mobilisations et de rejoindre les manifestations du 7 septembre, aux côtés des organisations de jeunesse, pour faire valoir les revendications,**

**à commencer par :**

- Abrogation de la réforme des retraites Macron-Borne !
- Augmentation des salaires ! 10% d'augmentation du point d'indice tout de suite !
- Abrogation du « choc des savoirs » et de toutes les contre-réformes !
- Annulation de toutes les coupes budgétaires et des suppressions de postes !
- Cessez-le-feu en Palestine comme en Ukraine et l'arrêt du génocide à Gaza ! Arrêt des livraisons d'armes !